



La Nuit du court fait preuve d'amour

LA CHAUX-DE-FONDS / NEUCHÂTEL Deux nuits pour découvrir toute la diversité du cinéma au format court.



Présenté cet été en compétition à Locarno, «The Life Underground» du Neuchâtelois Loïc Hobi est proposé en grande première à Neuchâtel. SP

Partie en tournée dans toute la Suisse, la 19e Nuit du court-métrage passe par La Chaux-de-Fonds et Neuchâtel. Au programme, une vingtaine de films, répartis en quatre sections: la crème des courts suisses, une sélection sur la folie des hommes autour du monde et deux collections sur l'amour sous toutes ses coutures.

Parmi les films helvétiques, le public aura la chance d'assister à un match de foot de l'intérieur grâce à «Das Spiel» de Roman Hodel, qui restitue avec une tension palpable une partie endiablée entre Young Boys et Lugano.

D'autres productions, issues des écoles de cinéma du pays viendront attester de la diversité et de la qualité des jeunes talents helvétiques, doués pour

le documentaire comme la fiction et le cinéma d'animation.

Codes de séduction

S'ensuivront une ribambelle de petits films internationaux peuplés de personnages surprenants, dont un jeune psychopathe condamné pour meurtre dans «Horacio» de la française Caroline Cherrier et un chat féru de cybersexe dans «Best Animal Videos (Watch Now)» de la Polonaise Katarzyna Miechowicz.

Dans les programmes dédiés à l'amour, nul doute que les images d'archives des thés dansants sur les bateaux du lac de Neuchâtel de «Single Schifffahrt» et les tribulations sentimentales de «On n'est pas des animaux»

de Noé Debré avec Vincent Macaigne raviront le public de la Nuit, tant ils parcourent avec un humour pince-sans-rire l'évolution des codes de séduction.

Cinéastes présents

Enfin, dans chaque ville, la soirée débutera par une première inédite avec la projection d'un court-métrage «local» en présence de son réalisateur. A La Chaux-de-Fonds, ce sera «Aline» de Simon Guélat, la romance contrariée du jeune Alban et d'un bûcheron adepte de la fumette.

A Neuchâtel, l'on se réjouit de la projection de «The Life Underground» de Loïc Hobi, présenté cet été en compétition à Locarno, qui raconte l'histoire d'un



ado forcé de risquer sa vie pour se sentir appartenir à un groupe. Autant de films révélateurs de l'exceptionnelle diversité du cinéma au format court! **RCH**

ABC Vendredi 22 octobre
à La Chaux-de-Fonds, à 20h.
STUDIO Vendredi 29 octobre
à Neuchâtel, à 20h.

Prix unique pour toute la Nuit: 25 francs.